



Kaufmann reduce sus emisiones en más de 434 toneladas de CO₂e

Nuevamente la compañía evaluó el impacto ambiental de sus operaciones en todo el país, logrando una reducción de un 4,6% en sus emisiones de Gases de Efecto Invernadero (GEI) en comparación con el año anterior. La medición fue auditada externamente y le permitió obtener el Sello de Cuantificación de Huella de Carbono, una certificación otorgada por el Programa HuellaChile del Ministerio del Medio Ambiente.

Kaufmann continúa reforzando su compromiso con la sostenibilidad con un énfasis importante en el eje medioambiental. Por segundo año consecutivo, el distribuidor oficial de Mercedes-Benz, Freightliner y FUSO en Chile, obtuvo el Sello de Cuantificación del programa HuellaChile, otorgado por el Ministerio del Medio Ambiente, el que acredita todo el ejercicio de levantamiento y respaldo de información relativa a las operaciones de la compañía en todo el país. En la medición presentada este año (correspondiente al 2023, ya que se audita y certifica el año anterior), la compañía logró reducir 434 toneladas de Gases de Efecto Invernadero (GEI) en comparación con su año base 2022, consolidando así su liderazgo en la industria del transporte.

Para ello, se realizó un exhaustivo proceso de medición del impacto de las operaciones en los Alcances 1, 2 y 3 (emisiones directas e indirectas), considerando indicadores como el consumo eléctrico, uso de combustibles, reciclaje, gestión de residuos y emisiones por viajes de negocios, entre otras. Este análisis abarcó 31 sucursales distribuidas en seis zonas del terri-